MEDIO: PORTAL METRO NOTICIAS (REYNOSA, TAMAULIPAS)

FECHA: 18/NOVIEMBRE/2013





## PARAMETROS / Eugenio Hernández quiere ser director de Pemex

Fecha: 2013-11-18 Publicado: Juan Edy Pintor / MetroNoticias



Por Juan Edy Pintor

## Eugenio Hernández quiere ser director de Pemex

Se ha afirmado en innumerables ocasiones que a través de la manipulación, las élites políticas dominadoras, intentan conformar progresivamente las masas a sus objetivos.

Para muchos, no existen ni el bien ni el mal, sólo el poder y aquellos demasiado débiles para ejercerlo.

Pero a nuestro criterio, lo sublime del poder depende de las virtudes de quien lo tenga.

Entendemos al poder como una capacidad que tiene un grupo de personas que ocupan cargos o espacios representativos dentro de un gobierno o 'nomenklatura' de un sistema político para modificar o cambiar la conducta de individuos o grupos para el progreso de su empoderamiento

Eugenio Hernández Flores dejó el cargo de Gobernador el 31 de diciembre del 2010.

En junio del 2012, la PGR congeló dos cuentas bancarias a Eugenio Hernández, que fueron destrabadas en diciembre del mismo año tras comprobar que los recursos de éstas provenían de las rentas de los locales en Soriana que pertenecen a su familia desde 1994 en que se construyó.

Además, le embargó dos bienes que ya le fueron devueltos: su oficina en el fraccionamiento Las Palmas, que compró desde 1988, y un rancho que adquirió en 2003.

Es puntual destacar que, en su administración, propiamente en materia económica, promovió la inversión petrolera en nuestro estado y la creación de empleos en el sector industrial.

Por eso, cuando Petróleos Mexicanos anunció su intención de construir una nueva refinería, el ex gobernador Hernández Flores propuso al municipio de Altamira como un candidato factible y rentable para dicha instalación. Al final, dicha refinería sería entregada por el Gobierno Federal al estado de Hidalgo. Pero el proyecto continuó por otras vías.

Otro dato que es de utilidad mencionar es el logro del ex gobernador en colocar a su ex secretario privado a la dirección del API (Administración Portuaria Integral) de Altamira, José Carlos Rodríguez Montemayor

José Carlos Rodríguez Montemayor, "El Koché", a diferencia del director del API de Tampico, Jorge Rojo de la Vega-quien es originario del Distrito Federal, y que cuenta además con una trayectoria de 30 años en actividades empresariales. Es Ingeniero Civil por el Instituto Politécnico Nacional y ha ocupado cargos de dirección general en empresas líderes del sector privado en varios giros, en áreas como organización administrativa, proyectos integrales, construcción y comercialización.

También ha trabajado en empresas paraestatales, participado en eventos y cursos internacionales, como Organización Administrativa-Operativa del Banco Internacional de Desarrollo, Bases para la Reglamentación Sísmica de la República Mexicana, Análisis y Diseño Organizacional Metodológico, Alta Dirección, Selección de Sistemas Administrativos y Teoría del Empresario-, el ex asistente de Eugenio Hernández Flores, tiene una hoja de vida mucho menos enriquecida: es Ingeniero Electrónico del Instituto Tecnológico de Ciudad Victoria.

Por otro lado, durante la gestión de Hernández Flores, se reconoció al estado un excelente manejo financiero respecto a los créditos públicos, al punto que la agencia internacional de calificación crediticia "Fitch Ratings" le otorgó una de las mejores calificaciones dentro de México. Sin embargo, tras haber terminado su gestión se le ha atribuido un exceso en el endeudamiento público, un escandaloso aumento en la delincuencia organizada y una grave descomposición social en el estado.

Más sin embargo, sus amigos en el Distrito federal, Cancún y Tamaulipas, dicen que es el operador más cercano al presidente de la república. En lo personal tenemos nuestras dudas.

Dicen que controla la mayoría de las delegaciones federales y a sus titulares en Tamaulipas..

Han externado que es el dueño de muchas inversiones en Quintana roo, Jalisco y Chiapas sin contar con las del Distrito Federal y en Estados Unidos.

Hay quienes aseguran, es socio de una cantidad de más de cien franquicias de restaurantes de comida rápida con cierto ex alcalde.

Tiene empresas y acciones en los Estados Unidos de Norteamérica relacionados con la explotación y comercialización de petróleo

Según filtraciones, él mismo, ha manifestado estar interesado en llegar dirigir la paraestatal Pemex.

Pero la cereza del pastel, es que tiene un grupo político consolidado y operando en el país, además de ser poseedor de la franquicia tamaulipeca de uno de los partidos que van en ocasiones en alianza con el PRI.

Lo invito a lucubrar, visualizar o devanarse los sesos en el escenario en donde por ejemplo, el partido que se presume lo administra Hernández Flores, llegue a proponer en la candidatura a la sucesión de gobernador en el 2016, un candidato en la persona de un popular y reconocido priista, para ese entonces, ya ex militante.

No sería descabellado, disparatado o insensato. Tal vez el proyecto se encuentre ya, en fase beta...

Bajo esta tesitura y atmósfera política, muchos priistas analizan y comprenden el por qué el ex perredista y ex secretario general de gobierno de la administración de Eugenio Hernández Flores, Antonio Martínez Torres, seguramente llegará a la presidencia del PRI estatal.

En política no existen casualidades. Existen causalidades.

Muchas gracias y hasta pronto...